



## A los 87 años de edad falleció la actriz Claudia Cardinale

### Description

(París) Las condolencias de figuras y eventos internacionales por el fallecimiento de la reconocida actriz italiana Claudia Cardinale, a los 87 años de edad, continúan hoy llenando planas en medios de prensa de todo el mundo.

La Bienal de Venecia, en Italia, y el Festival Internacional de Cine de Cannes, de Francia, rindieron homenaje a la leyenda del séptimo arte con emotivos mensajes.

Thierry Frémaux, delegado general de la muestra de Cannes, la calificó como una italiana aventurera, libre, apasionada, que robó corazones película tras películas, siempre con alegría y audacia, detallan medios internacionales.

A lo largo de su excepcional carrera, pocas actrices han tenido un impacto tan profundo en tantos autores y directores de renombre internacional como Claudia Cardinale, afirmó a su vez la Bienal.

Mientras, la directiva de los estudios italianos Cinecittá, donde Cardinale grabó varias cintas, expresó que fue quizás la estrella más bella de la época más bella y rica de su cine.

El presidente de Francia Emmanuel Macron, expresó que su país siempre llevará a Cardinale en sus corazones y en la eternidad del cine; su homólogo italiano Sergio Mattarella también lamentó la muerte de "la heroína inolvidable del cine".

La ministra francesa de Cultura en funciones Rachida Dati, y la directora de la Organización de Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura (Unesco) Audrey Azoulay, enviaron sus condolencias.

"Saludo la memoria de Claudia Cardinale, cuya mirada mundialmente famosa también miró al mundo con lucidez y generosidad, y que eligió a la Unesco para apoyar la educación de las niñas y de las mujeres, publicó Azoulay en la red social X.

El ministro italiano de Cultura Alessandro Giuli, ofreció sus condolencias a la familia, elogió la belleza y el talento excepcional de la artista, que inspiró "hitos" del cine como una de las más grandes actrices de todos los tiempos.

Desde España, el Ayuntamiento de la provincia de Almería recordó el vínculo que los unía a la actriz, que en 2004 recibió el Premio Homenaje Almería, tierra de cine, en el Festival Internacional de Cine de Almería (FICAL), anunció el diario de esa región.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025